

シリーズ

議会力向上へ!

GIKAIRYOKU Improvement !

令和6年11月8日金

政策提言協議会「幹事会」を開きました！

～各委員会からの提案を持ち寄り意見交換～



今回の
メニュー

意見交換しました

総務委員会

将来にわたり持続する 公民館の在り方 について
人口減少社会における 地域公共交通 について

建設委員会

人口減少社会における 市営住宅の在り方 について

《公共交通》
バス会社への
補助金、役に立つ
ているの？

《公共交通》
ミッシングリンク*
解消が必要では？

どんな意見が
出たんじやろ
かしい??

《市営住宅》
空き室が多い
どうして？

《市営住宅》
管理コスト
減らす努力は？

《公共交通》
街中の公共交通は
どうするのか？

《公民館》
公民館への仕事、
公民館費、市内の
多すぎでは？

《公民館》
市の補助金、
役に立っている？

《公民館》
公民館長の仕事、
内容を見直すべき
では？

*ミッシングリンクとは…交通ネットワークの中で重要な接続が欠けている部分のこと

議員力向上研修を開催！ 29名揃っての研修を実施。



補欠選挙によって3名の議員が追加となり、定員である29名が揃い研修を開催しました。

今回の研修の目的

市政の最高の意思決定機関である都城市議会として、さらなる議会力向上のため、「議会の機能」と「地方議会に求められる役割」を再確認した上で、「通年サイクルによる政策形成の考え方」を改めて学び、都城市議会が目指すべき議会像（＝政策立案型議会）を全議員で共有すること！



大事なのは現在地☆様々なデータを活用して現在地を把握していくこと。

EBPM[※]（エビデンス・ベースト・ポリシー・メイキング）が重要である。



根拠に基づき目的地に向かう
ことが必要！

※政策の企画を経験や直感ではなく、データや合理的な根拠（エビデンス）に基づいて行う手法。



能動的・民主的な市政であるべき

スピード感はあるが
市民の声が
反映されにくい

スピード感は落ちるが、市民の声を反映させやすい
どの程度のスピード感で行けるか議会力が力ギ



紹介！新人議員

軽く頑張ります
フットワーク



たかだみか 議員

頑張ります
若い力で



ぬくみず
温水ともひさ 議員

頑張ります
誠心誠意



もりしげたつみ
森重辰海 議員